

ちぎちぎ・ぱっぱ♪

今日はみんなでお花紙をちぎったり、丸めたりして遊びました。

上手に指先を使い、引っ張ってちぎっていました。

ちぎったお花紙を「わあ～！」と舞い上げると、みんな大興奮で大喜び！！

もういっかーい！！となんども舞い上げていましたよ。

ちぎった物を袋に詰める制作もしましたよ★



お花紙をにぎにぎ
にぎって、お団子を
つくって見せてくれました。



お花紙がフワッと
舞うのが楽しかった
様で、何度も落として
いました。



お花紙に初めは何だろう
不思議そうでしたが
詰める時はたくさん手に取り
いっぱい詰めていました。



指先を使ってゆっくり
丁寧にちぎっていました！
ちぎれると満面の笑みを
見せてくれました。



お花紙が空中を舞うと
大興奮でした。
自分でもポイっと投げて
笑っていましたよ。



「赤がいい」「黄色
ちょうどいい！」とほしい色も
しっかり教えてくれ、たくさん
ちぎっていました。



保育者が目の前でちぎると、
「ぱっぱぱ！」と
嬉しそうに見てくれました。

子ども同士で掛け合ったり、
「それー！」と
息を合わせる姿も見られました。



準備をしている時から
まだかなぁ♪と一番前で
待っていました。お花紙を
渡すと夢中でちぎって
いましたよ。

袋に詰める時は
手に一杯沢山掴んで
勢いよく詰めていました。

お花紙におそるおそる
触っていました。
でも詰める時にはぎゅっと
握りしめ詰めていましたよ。

お花紙で
「いないないばあ！！」
していました。
素敵な発見ですね！